



4 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 4245852

6 666 €

Grasse

Maison à louer (06130)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce mas au charme authentique datant du 18ème siècle d'une superficie d'environ 200m<sup>2</sup>, est niché au sein d'une oliveraie aux oliviers centenaires, de tilleuls, de rosiers, de lavande et d'orangers. Le mas, entièrement rénové et climatisé, comprend en rez de jardin, un salon avec cheminée, une salle à manger et une cuisine semi-professionnelle signée Lacornue, à l'étage, une suite principale, et 2 suites supplémentaires avec douche. Implantée sur un terrain plat de 6 hectares, le rez-de-jardin s'ouvre sur une grande terrasse ensoleillée donnant sur une oliveraie, une cuisine d'été extérieure ...

This charming, authentic 18th-century farmhouse of around 190 m<sup>2</sup> is nestled in an olive grove with century-old olive trees, lime trees, rose bushes, lavender and orange trees. The farmhouse, which has been fully renovated and air-conditioned, comprises a living room with fireplace, a dining room and a semi-professional kitchen designed by Lacornue on the ground floor, and a master suite and 2 further suites with showers on the first floor. Set in 6 hectares of flat grounds, the garden level opens onto a large sunny terrace overlooking an olive grove, an outdoor summer kitchen equipped with a ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

